

Visita de alumnos ICAI a Heineken

Los días 8 y 13 de noviembre, 50 alumnos de segundo de I.O.I. y 5º de Industriales ICAI, participaron en las visitas a la planta de Heineken en Madrid. Esta planta es la única de fabricación de cervezas de la Comunidad de Madrid.

La visita ha estado organizada por la Asociación, con el objetivo de colaborar con ICAI en el acercamiento al mundo profesional a los alumnos de la Escuela y en esta ocasión ha contado con la inestimable colaboración de Vicente Aniz, Director de ingeniería de Heineken España e Ingeniero del ICAI de la promoción 1977.

En un recorrido por todos los pasos seguidos en la fabricación de la cerveza, Vicente repasó todos los detalles de la obtención de cerveza a partir de la cebada, pudiendo ver in situ todos los procesos y la importancia de los procedimientos de mejora continua dentro de la compañía Heineken.

Para terminar, nada mejor que una degustación de todas las cervezas fabricadas, en ésta y otras fábricas, por la empresa Heineken, acompañadas por un estupendo aperitivo. ■

